



(生涯学習課)

「この本、よかった!」(33)
 『おまえ うまさうだな』
 作:宮西 達也 (ポプラ社)

皆さんにもおすすめしたい「くまどく本」、今月は熊野東中学校からです。
重見 達也(3年2組)
 この本は、ティラノサウルスに育てられたアンキロサウルスと、父としてアンキロサウルスを育てるティラノサウルスの心温まる優しいお話です。2人(頭?)の気持ちの変化に心ひかれます。
重見 京子(母)
 読み終わった後に心の中が温かくなり、ちよっぴり淋しくもなります。「相手のことを思う。」ということをお話えられる優しさのいっぱい詰まった本です。



青少年育成くまの町民会議 講演会開催

青少年育成くまの町民会議では、熊野町の次世代を担う青少年の健全育成を図ることを目的に、様々な活動を行っています。

今回は「青少年問題について」と題し、青少年育成の現場体験などを元広島テレビアナウンサーの木村隆司氏に講演していただきます。

子ども連れでも参加できません。関心のある方はどなたでもご来場ください。

時 6月17日(金)午後7時半～9時

所 町民会館 集会室

▽講師:木村隆司氏

¥無料

1 問 生涯学習課 ☎820-5620

平成27年度 図書館利用状況のお知らせ

開館以来、年間約10万人のご利用をいただいています。

また、熊野町立図書館の年間住民一人当たりの本の貸出冊数は8.5冊と、広島県内の平均個人貸出冊数5.0冊を上回っています。

現在、熊野町内にお住いの50%の人が図書館の利用カードをお持ちです。図書館には、毎週新しい本や雑誌も入っています。

まだ、利用したことのない方も、ぜひ一度、図書館にお越しください。



【平成27年度の運営状況】

開館日数	277日	
来館者数	102,728人 (371人/日)	
貸出冊数	209,264冊 (755冊/日)	
蔵書数	図 書	106,133冊
	C D	2,124点
	DVD・ビデオ	1,287点
利用登録者数	16,520人 (うち町内者12,855人)	

(熊野町立図書館)

スターティングウィークを終えて

熊野高等学校

この地に (243)



昨年からはじめた「スターティングウィーク」を今年度も実施しました。「熊野高校のルールを理解する」「規律ある生活習慣を身につける」「予習→授業→復習の学習スタイルの定着を図る」が3つの大きな目的です。まだ緊張感の解けない生徒達は校内を移動するたびに戸惑っていましたが、集中して先生方の説明を聴き、一生懸命にメモを取っていました。また、クラブ紹介など先輩達の話にも興味深そうに耳を傾けていました。

「スターティングウィーク」終了後も、遅刻をする生徒は少なくベル着もできています。また、授業や集会時に大きな声で挨拶ができ、気持ちの良い学校生活が送れています。

入学して早くも1カ月が過ぎましたが、この緊張感を忘れることなく、更に高め合いながら多くのことに「挑戦」し成長する集団になってほしいと思っています。



問熊野高等学校 ☎854-4155

熊野町 教育委員会 やまびこ (27)

「ぼく達 わたし達は、一年生!」(幼保小中教育推進協議会の取り組み)

先日、新聞にこんな話が載っていました。「小1になったA男の笑顔願う」というある母親の投書でした。

小学校に入学したA男が、入学して2日目、「もう行きたくない。」と泣き出した。靴箱で号泣するA男を先生に引き渡すとき、心を鬼にする。3日目大好きだった幼稚園に行きたいというのでお邪魔した。幼稚園の先生がA男を抱っこして優しく語りかけてくださった。A男は涙目で先生にしがみついていた。2日続けて靴箱で号泣したが、今朝は泣かずに笑顔で登校した。



町内の園長・小学校長の会議

「熊野の子どもをみんなで育てよう!」と取り組みが進められています。平成28年度は4月13日(水)に、まず、幼稚園・保育園・小学校の、園長先生・校長先生方が、今年度の研修計画内容や日程について話し合われました。今年度の大きい研修は6月に熊野第三小学校で1年生の研究授業があり、幼稚園・保育園・小学校・中学校そして地域の民生委員さんも一緒に子ども達の成長を応援します。8月には「話す・聞く」に係る講演会、そして今年度1月・2月には第二聖徳幼稚園・くまの中央保育園の保育公開が予定されています。

4月18日(月)小学校に入学してまだ10日あまりの熊野第一小学校の1年生の授業風景を見せていただきました。公開して下さった1年生の三人の先生にも校長先生にも感謝感謝でした。入学して間もない1年生が落ち着いて学習しているではありませんか。1~2週間前まで幼稚園・保育園で元気に遊んでいた子ども達がみんな「僕達私達は小学生です。」と言わんばかりのシャキッとした顔で先生や友達の話聞いて学習していました。一番嬉しそうなおニコニコ顔はつい先日送り出された幼稚園・保育園の先生方だったと思います。



熊一小 1年生の国語の授業

1年生の授業参観後、協議会と広島大学朝倉淳教授の「保幼・小・中の円滑な接続～ストーリー性のある授業づくり」の指導講話がありました。協議会では「幼稚園・保育園の先生方が頑張って「聞こうとする子どもや話そうとする子ども」に育ててくださったから、あの1年生の学習に取り組む素晴らしい姿勢ができてきたのですね」という話題で盛り上がっていました。この研修会には県立熊野高校の校長先生も参加して下さり、小学校1年生の子ども達の学習態度に感心しておられました。この子ども達がこれから『自分の力で前進しようとする子ども』(意欲的に学ぼうとする子ども)になるよう、大人の私達に何が出来るか考えていきたいと思っています。

広告

生徒募集中

そろばん(算数)

- ・幼児かきかたランド
- ・そろばん教室
- ・小1.2.3対象
- ・読み書きそろばん絆教室
- ・毛筆硬筆 書写教室

書き(硬筆毛筆)

読み(英会話)

読み・書き・そろばんの **サンライトスクール**

中溝4丁目9-11 / 東山4-4
Tel 082-854-0101